



Nach dem Bewerbungsgespräch

Bedanken

- › Du kannst der Person, mit welcher du das Gespräch hattest, gerne nochmals für die Zeit und das Interesse danken. Das kannst du telefonisch oder per E-Mail machen.

Reflektiere dein Gespräch

Denk nochmals über das Bewerbungsgespräch nach. Stell dir z.B. solche Fragen:

- › Was lief gut?
- › Was lief nicht so gut?
- › Gab es Fragen, mit welchen ich überfordert war, hat mich etwas überrascht?
- › War ich gut genug auf alles vorbereitet?
- › Habe ich mein Interesse gut gezeigt?
- › Wurden alle meine Fragen beantwortet?
- › Habe ich etwas vergessen?

Mit einem solchen reflektierten Rückblick bist du für ein nächstes Gespräch noch besser vorbereitet.

Geduldig abwarten

- › Jetzt kannst du nur noch die Füsse still halten und abwarten.
- › Wenn du nach der vereinbarten Zeit keine Antwort bekommen hast, melde dich bei dem Betrieb und frag nach, wie es aussieht. Jedoch immer freundlich und höflich.
- › Bleib in deinem Berufswahl-Prozess produktiv. Warte jetzt nicht einfach nur tatenlos ab. Bewirb dich weiter an anderen Orten und informiere dich weiter. Bewirb dich immer bei mehreren Betrieben, so ist die Chance auf eine Lehrstelle grösser.

